

ぴっぴる ニュース

このニュースのバックナンバーが
ホームページになっています

<http://www.yuko-akagi.com/>
e-mail: yuko-akagi@nifty.com

くらしをつつむ住まいの設計

やさしさとゆとりのステージ

赤木裕子住宅設計室

赤木住研

赤木裕子住宅設計室工務部

〒300-1152 稲敷郡阿見町荒川本郷1343-85

TEL 029-842-3027 FAX 029-842-6601

スタッフ

◆あがぎゆうこ ◆さとうけいこ ◆いけだゆきよ ◆くりやまとしひこ

いつまでも健康で・・・美しく！

9月30日は義父の命日、今年7回忌の法要を行いました。

久しぶりに訪れた義母はたいへん元気で、うれしく思いました。今年81歳になりましたが、一週間の滞在中に、忙しい私に代わって、掃除洗濯夕食の支度まで・・・同居していた頃のようにやってくださったのです。

義父母とは、昭和55年に自宅を新築してから約15年間同居していました。

今私がこのように仕事を続けていられるのも、この義母のお陰と言っても過言ではありません。

43歳の時脳溢血で倒れて右半身不随となった義父の世話、家事全般と孫の世話・・・

全てやっていただいて、本当に助かりました。

美容と健康に留意し、少しもじっとしていることのなかった義母、
今改めて義母の生き方をすばらしいと思えるようになりました。



社会現象??

佐藤

新聞を見てもTVを見ていても、やはり気になるのは、健康に関する情報。といっても耳にしたもの、目にしたもの全てをというのではなく、自分に出来そうなものだけインプットして、何かの折に思い出しては、試したりしています。

長生きしたいとは思いませんが、生きている間は元気でいたいというのが本音。そのためにはやはり今から気をつけておくべきですよね。社会では「食育」に関係する運動が高まりつつあるようだし・・・。



最近のできごと

最近の会話

池田

結婚して1年がたち、赤木さんと話す話題の変化にふと気づくことがありました。生活スタイルが変わったのだから当たり前かもしれませんが、特に変化を感じたのは「食」の話。今まで80%は占めていたであろうレストラン話から、おかず関連の話題が主になりました。コープの魚は結構美味しいとか、あそこのお野菜が新鮮だったとか・・・。簡単にできて見栄えのするおかず情報は特にありがたい話題。こういう話をする日が自分にくるなんて、実はちょっと驚きなのです。生活の目線が変わると、新しい発見も多くて楽しいです。



散歩中

栗山

朝の散歩は、我が家にプチの子犬が来たときから始まり11年になりました。よほどのことがない限り毎日の日課になっています。この頃は、私と同年齢の老犬になり、犬語と茨城弁で会話をしています。まだまだお互いにわがままを言っていますが、少しずつ相手を気遣うようになり、気持ちも通じ合うようになってきました。

ある日、体調が悪く頭痛がしていたので「散歩やめよう」というと、すぐにその場から戻り始めました。私の、具合の悪いことが分かってくれたのかと嬉しくなりました。犬が除草剤をなめてしまった時、話をしながら牛乳や水で処置をしたら元気に回復したことがあったのですが、その時のことを覚えていてくれたのでしょうか。



健康=食事こしょうがねえ～ 加えて、癒しも大切です。まずは心を元気にしたいものです。

「楽しかった家づくり」



守谷市 木村公一様

範子様



OMソーラーの新聞広告を初めて見た時、私が求めていた家はこれだ！と直感しました。家づくりのコンセプトは、太陽をはじめ自然の恵みをいっぱい受けたナチュラルな家、環境と健康に優しい家、加えて使い勝手が良くシンプルな家でした。OMは、夏涼しく冬は暖かく心地よい室内環境を作り出してくれます。OMとの相乗効果を引き出すために、外壁及び内壁には100%自然素材のシラスを使用しました。シラスは湿気を調整し臭いを吸うだけでなく、マイナスイオンを発生させてくれます。床下にはヘルスコキュアという非薬剤の炭で作られた防蟻効果大の木質炭素塗料を使用しました。炭からもマイナスイオンが出ますので、床下のOM空気を浄化して室内に吹き出してくれます。部屋にはマイナスイオンが充ちています。建物のデザインも大変気に入っています。OMソーラーの屋根とシラス壁とガルバリウム壁のバランス、ベランダとデッキのデザイン、また全体の色合いもとても好きです。

赤木先生を初めて訪問したのが03年8月、完成が06年4月とナント4年弱をかけて出来上がった訳です。赤木先生との家づくりのキャッチボールはとても楽しかったです。要望やアイデアを話すと、付加価値をつけて、何倍にも素晴らしい設計デザインや工夫をして頂いたからです。最初は少し贅沢に思っていた設計事務所と注文住宅でしたが、施工して頂いた(株)柴木材店さんとの連携も素晴らしく、丁寧で心のこもった仕事によりオンリーワンの満足のいく家が出来上がりました。



また、庭と外構はできる限りオープンとし、「エコ平板」というコンクリートや石に建築廃材のタイルなどを埋めて作られたものを使って、駐車場と塀をデザインして頂きました。これは、NPOエコ平板支援協会が障害者の自立を支援した事業ですが、とてもめずらしくユニークなものに出来上がりました。見て頂いた皆さんから「とても可愛くていいね」と言っていたいております。障害者自立支援の意味でもエコ平板を使った庭作りが今後普及することを願っています。実は、私は現在札幌に単身赴任しております。一日も早くこの家に住みたいと思います。住んでいる人がうらやまし〜い今日この頃です。(追伸) この家を作ってくくださった皆様への感謝の気持ちをこめて、門柱にプレートを付けさせて頂きました。いつまでも大切に使用させて頂きます。

木村様とのやりとりは『夢を《カタチ》にする』という私のポリシーがそのまま実践されたものでした。この建物は、木村様の『夢』があって出来上がったもの。お客様に喜んでいただくことが、私の最大の幸せであります。私にとっても、本当に楽しい家づくりでした。ありがとうございました。